

Artikel vom 18.03.2022

Zu "Gemeinderat AKTUELL" vom 14.03.2022:

Bilder vom Kindergartenbesuch „St. Laurentius“ in Retzbach



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Da der Tagesordnungspunkt „Kindertageseinrichtung im Ortskern Elsenfeld mit Familienstützpunkt und Multifunktionsraum“ von der letzten Marktgemeinderatssitzung am 14.03.2022 uns sehr am Herzen liegt, möchten wir nochmal etwas näher darauf eingehen und Ihnen auch ein paar Bilder (siehe Bildergalerie unten) von einer möglichen Bauvariante zeigen:

Eine Delegation der Marktverwaltung mit Bürgermeister Kai Hohmann und den Fraktionsprechern des Gemeinderates, haben in der Woche vor der Sitzung den **Kindergarten „St. Laurentius“ in Retzbach** besucht. Dieser wurde 2021 erbaut und in einem ähnlichen Verfahren begleitet, wie es in Elsenfeld möglich wäre. Hier konnten wir uns ein Bild über die Bauart, die Verfahren, sowie Vor- und Nachteile machen. Vor allem der Erfahrungsaustausch mit dem örtlichen Bürgermeister und der Kindergartenleitung war ein wichtiger Bestandteil dieser Exkursion. In der vorausgegangenen Marktgemeinderatssitzung hatte man ja schon beschlossen, einen ähnlichen Weg zu gehen.

Die städtebauliche Gestaltung unseres Kindergartens im Altort soll nun ebenfalls in einem Architektenwettbewerb ermittelt werden. Eine Jury wird anhand festgelegter Kriterien den Sieger ermitteln, welcher städtebaulich und funktional den besten Entwurf präsentieren kann. Ein Vorteil dieses Verfahrens ist, dass man zur Entscheidung bereits Entwurfspläne ggf. auch schon ein Modell

vorliegen hat. Bei einem einfachen Vergabeverfahren erfolgt die Ausschreibung des Architektenbüros ausschließlich auf Grund von Referenzen. Erst dann würde die Planung beauftragt werden.

Ihre CSU-Elsenfeld

Bildergalerie: